

# 令和4年第5回定例会会議録要旨

- ◆ 出席委員 荒木幸一 海老原千浩 山本憲一 陶山光秀 日高まり子
- ◆ 欠席委員 なし
- ◆ 出席職員（事務局） 児玉和弘 佐藤利明 三好秀敏 川崎昌彦 猪股宣広
- ◆ 会議録署名委員指名 海老原千浩
- ◆ 議 案 議案第28号 国富町教育支援委員会委員の委嘱について  
議案第29号 国富町立学校給食運営委員会委員の委嘱について  
議案第30号 国富町立学校給食給食費会計の監事の選任について  
議案第31号 国富町立学校給食専門委員会委員の委嘱について  
議案第32号 令和4年度準要保護児童生徒の追加認定について

- ◆ 教育長報告要旨（5月1日～5月31日行事結果）

- ①教育総務課

- 5月18日（水）市町村教育委員会連合会理事会  
宮崎県の教育情報研修センターで行われました。

- 5月24日（火）町教育研究会総会

- 全教職員が集まったの総会ですが、今回はオンラインで実施いたしました。

- ②社会教育課

- 5月23日（月）青少年育成町民会議総会

教育長 行事については以上ですが、先週中学校でコロナウイルス感染症が爆発的に感染拡大いたしまして、本庄中学校は先週すべて臨時休業といたしました。八代中学校は金曜日の一日が臨時休業、火・水曜日を3年生の学級閉鎖という対応を取らざるを得ませんでした。このオミクロン株というのは感染力が本当に強く、マスクが可能な場面においてはできるかぎりマスクをする必要があると思います。ただこれから暑くなるので、運動をする際など熱中症が懸念される場合はマスクを外すなど、状況を見極めながらやっていかないといけないだろうな、と思います。私の方からの報告は以上になります。

少し前になりますが、教育委員に八代小の入学を祝う会に行っていただきました。いかがでしたか。

教育委員 出席者は、1年生とその保護者と先生方のみで、在校生は出席していませんでした。来賓として町長も来られていました。町長から「このような会を催していただ

きありがとうございます。」と学校に対してお礼を言われていました。最後の保護者挨拶のときには保護者からお礼がありました。

教育長       ありがとうございます。入学式はできませんでしたが、この入学を祝う会ができて良かったです。他に何かありませんか。  
それでは、議事に移りたいと思います。

#### ◆議事要旨

##### 議案第28号「学校運営協議会を置く学校の指定について」

国富町学校運営協議会規則第3条第1項の規定に基づき、学校運営協議会を置く学校を指定するものです。木脇小学校、木脇中学校の2校で木脇中学校区学校運営協議会を設置するものであります。

【原案のとおり決定】

##### 議案第29号「学校運営協議会委員の任命について」

国富町学校運営協議会規則第4条第1項の規定に基づき、学校運営協議会委員を任命するものです。民生児童委員、地域コーディネーター、婦人団体連絡協議会会長、区長、PTA会長など10名です。

【原案のとおり決定】

##### 議案第30号「国富町文化財専門委員の委嘱について」

国富町文化財専門委員については、令和3年4月1日から2年を任期といたしまして委嘱をしているところであります。会長を含め5名の定数であります。令和3年3月に前会長がご逝去され1名の欠員状態でありました。その欠員分を委嘱するものです。

【原案のとおり決定】

##### 議案第31号「国富町立図書館協議会委員の任命について」

こちらにつきましても、令和3年4月1日から2年を任期としまして、任命しているところです。区長会を代表していただきます委員さんがこの度交代されたため、図書館法第15条及び国富町立図書館の設置及び管理に関する条例第7条の規定に基づきまして新しい方を任命するものであります。

【原案のとおり決定】

##### 議案第32号「令和4年度準要保護児童生徒の追加認定について」

就学困難な児童及び生徒に係る就学奨励についての国の援助に関する法律に基づき、準要保護児童生徒を認定するものです。

(資料に基づき説明)

【審議結果のとおり決定】

教育長        それでは続きまして「その他（１）行事予定について」教育総務課説明をお願いします。  
ます。

◆その他

◇行事予定について    各課行事予定表に基づき説明

教育長        ご質問等はありませんか。

教育委員      新聞の事業は全部の学校で実施しているのですか。

教育総務課長    N I E 全国大会宮崎大会については選ばれた学校が発表します。これとは別に新聞を活用する協定を結んでこれは町内すべての小中学校で行います。小学校は５年生、中学校は２年生に対して新聞記者の方に来ていただいて出前授業を行います。それ以外の児童生徒に対しては新聞を安く提供していただいて、それを使った授業を先生方にさせていただきます。

教育長        宮日も N I E 全国大会を契機に、これだけで終わらせたくない、せっかくなのでこういった取り組みを続けていきたいと考える中で、県内で初めて国富町と協定を結んで、国富町内の全小中学校で取り組みを進めていくこととなります。  
他に何かありませんか。

教育委員      ニュース等で、食材の高騰で子ども達が好きな給食のメニューが減らされる心配があるという報道がされていたのですが、国富町ではどのような状況ですか。

調理場所長    年間の給食の食材費と言うのが約８千万円かかりますが、その中で県の農畜水産物学校給食提供事業という事業が今年度もありまして、県産の牛肉を一人当たり２００グラム、金額にして約２６０万円程度、地頭鶏を一人当たり１２０グラム、金額にして約６０万円、合わせて３３０万円程度いただいています。それに加えて町農林振興課で地産地消対策ということで、食材の現物支給を２００万円程度いただいています。そういった事業を食材に活用しながら、予算の中で対応したいと考えております。

教育長        よろしいでしょうか。他に何かありませんか。  
では、続きまして「（２）その他 令和４年度学校支援訪問の計画について」説明をお願いします。

教育対策監    本年度の学校支援訪問は、昨年度実施していない４校で行います。委員の皆様におかれましては、それぞれの学校に訪問予定者として計画させていただいております。よろしく申し上げます。

教育長        それでは、最後に「中学校制服検討委員会について」私の方から説明したいと思います。

                 前回の定例教育委員会でも委員の皆様から意見を頂いたところですが、中学校制服検討委員会を設置することといたしました。メンバーとしては、①小中学校の校長②中学校の生徒指導主事③教育委員会が指定する各中学校教諭等の代表④各中学校保護者代表男女1名ずつの計19名で組織したいと思います。まだ今の段階では、制服を見直す方向で行きます、と決定したものではありません。大変関心も高い内容だと思いますので、教育委員の皆様にはその都度ご報告申し上げますとともに、町のホームページや広報などを用いて、広く周知に努めていきたいと考えております。このことにつきまして、先般、教育対策監と日南市を訪問してきました。日南市が来年の4月から、統一のジャケットタイプの制服を導入するという事で、市町村統一の制服としては県内初めてだそうです。ご質問等ありましたらお願いします。

教育委員      先日、中学校の校長先生と話をしたときに、保護者、学校に加えて、子どもたちの意見も取り入れては、ということをおっしゃっていました。組織の中に子どもたちを入れるという事はなかなか難しいと思いますが、中学生にもなればちゃんとした考えを持っている子どもたちも多いでしょうし、子どもたちの意見をどういうふうに入れていくかということも踏まえて、組織的に動いてほしいなと思います。

教育長        これは大事なご意見だと思います。この検討委員会で、例えば見直す方向で行くようになったときには、子どもたちの意見や、ホームページ等で公開してそこで町民の方の意見を聞くということも考えないといけないでしょうし、保護者の方々にも多く意見を取ったほうがよいかということもあると思います。検討委員会の中でそういった意見の収集ということも検討しなければと思っています。

教育長        その他にご質問等はありませんか。第1回検討委員会が終わりましたら、この件につきましてご報告をさせていただきます。

                 他に何かありませんか。それではこれで定例教育委員会を終わります。

(閉会午後3時48分)